

[Porte à porte](#) Fret aérien de la Chine à Manille Philippines tarifs service DDP agent maritime détatouage



Philippines Area

The Philippines turnover rate is 83%, and You may not find a second company in Shenzhen

Avantages du fret aérien



Fast delivery



Low damage rate



Large space span



save related costs

The flight speed of airplanes is about 600 kilometers to 800 kilometers per hour, which is much faster than other means of

transportation. This feature of air freight meets the needs of some time-sensitive cargo.

After the cargo is loaded on the plane, it is difficult to cause damage to the cargo in the air.

Therefore, the damage rate of the cargo is low and the safety is good in the entire cargo transportation link.

In a limited time, the space span of the aircraft is the largest.

Air freight can save related costs for production companies. Due to the speed of air transportation, it can speed up the circulation of production enterprises' commodities,

thereby saving product storage fees, insurance premiums and interest expenses, etc.

Pourquoi choisir Sunny ?

□ **Porte à port, porte à porte**, pas de problèmes pour nous, et nous essayons de notre mieux porte à votre cœur.

□ Nous sommes **baby-sitters logistiques** de vos cargaisons. □ Avoir un **Equipe professionnelle** division

du travail et coopération.

□ Nous possédons 1800 bureau de classe A à Shenzhen, et bienvenue à la conversation vidéo à tout moment.

□ **Partenaire d'expédition** des plus célèbres des entreprises comme Walmart/Costco/Huawei, avec plus de 10 ans d'activité.

□ Maîtrise de **dédouanement** et les taux d'imposition dans **États-Unis, Europe, Australie**, etc., dédouanement **1-2 jours plus tôt**.

Ce que les clients ont dit ?

j*****o



Supplier Service: **Very satisfied** (5 stars)

On-time Shipment: **Very satisfied** (5 stars)



Sea shipping agent in Guangzhou China door to door ...



thank you so much for consistent excellent shipping service from Sunny Worldwide logistics for many years our cargo was really taken care of, and was delivered promptly, thank you also to Josie Lin who arranged our shipment so well.

W*****d



Supplier Service: **Very satisfied** (5 stars)

On-time Shipment: **Very satisfied** (5 stars)



Sea freight from Shenzhen Shanghai Ningbo Tianjin C...



Very happy to deal with you. Professional at work is accurate in time, served and non-exploitative. I advise everyone to deal with them, especially Alex

Prestation principale

Fret maritime : Coopérez avec la société principale du navire, comme OOCL APLKline/ MSC/ HPL, espace d'expédition et prix stables.



Fret aérien : Départ du port aérien principal en Chine, comme PEK/ TSN/ TAO/ PVG/ NKG/ XMN/ CAN/SZX/ HKG/ DLC/ WUH, avec des tarifs de transport aérien compétitifs



Fret ferroviaire : Transport ferroviaire vers l'Europe et la Russie, temps de transport plus court que le transport maritime, prix plus avantageux



Profil de l'entreprise

Logistique mondiale ensoleillée est un transitaire national et international à service complet basé en Chine. Membre de WCA (World Cargo Alliance), au cours des dernières 20 années, nous nous concentrons sur le service client fiable et

le transport compétitif.

Sunny Worldwide Logistics (Shenzhen) Limited - créé en 1998, un transitaire international en Chine.

Solution d'expédition éprouvée et fiable de Sunny Worldwide Logistics, offrant un service constant et de haute qualité dans le monde entier pour tout type de fret.

Notre société est une grande entreprise de logistique professionnelle, nous fournissons la mer, la terre, le transport aérien, le dédouanement, l'inspection et la remorque, le CO, le F/A, la fumigation, l'assurance et d'autres éléments connexes dans un seul service.

L'esprit de service de notre entreprise est le professionnalisme axé sur la haute efficacité. Nous sommes responsables de chaque étape de l'expédition.

